

Criadores y hosteleros ven en el potro hispano-bretón un recurso económico a explotar

Con la entrega de premios del Concurso de Platos y Tapas culminaron las II Jornadas Gastronómicas, que se han desarrollado desde abril

diariodeburgos.es

Mientras Francia e Italia son los países a donde mayoritariamente se exporta la producción burgalesa de carne de potro hispano- bretón, centrada en el entorno del embalse del Ebro y la comarca de Pinares, en Burgos no despega su consumo, pese a las cualidades nutritivas de la misma, como su alto contenido en Omega 3 y en hierro, proteínas, contenidos minerales y vitaminas A y B.

Tanto los criadores del entorno del Ebro, como los ayuntamientos de Valdebezana, Arija y Alfoz de Santa Gadea, y los profesionales de la hostelería están empeñados en cambiar esa tendencia, y consideran que este sector puede suponer un valor añadido para potenciar la ganadería equina en la zona y como elemento dinamizador del turismo a través de la gastronomía. En ese objetivo vienen trabajando en diferentes iniciativas, entre las que también está la de conseguir para este producto un distintivo de calidad, que ya han pedido a la Junta. En los tres municipios son 7 los ganaderos, pero superan el centenar los que conforman la Asociación Burgalesa de la Raza Hispano-Bretona.



Parte de los premiados y organizadores del concurso gastronómico posan con sus diplomas.

Patricia

PREMIOS GASTRONÓMICOS. Como colofón a todas esas iniciativas, los pasados días 5 y 6 tuvo lugar el I Concurso de Tapas y Platos elaborados con carne de potro, que ha supuesto un rotundo éxito y que nace con afán de continuidad.

Ayer tuvo lugar en la Diputación Provincial la entrega de los premios a los ganadores del concurso. En la modalidad de Platos, el primer premio fue para el restaurante La Piedra, de Arija; el segundo, compartido entre los restaurantes Camino de Burgos, en Cabañas de Virtus, y Mónica, en Cilleruelo de Bezana. Se premió con un accésit al restaurante El Capricho de Clemente, de Soncillo.

El primer premio de Tapas fue para el bar TJ, en Soncillo, y el segundo, para el bar El Puñao, en Arija. El accésit se lo llevó el bar El Desván, en Soncillo.